



ACHTUNG / ATTENTION

Achtung: Um das sichere Fahren mit dem Rackpack zu gewährleisten, muss die Tasche mit allen vier Klettarmen wie gezeigt an der QUICK-LOCK Gepäckbrücken-Erweiterung befestigt werden. Tasche mit zwei Klettarmen nach vorne und zwei Klettarmen nach hinten abspannen (An den vier gezeigten Verzurranschlüssen (A) und (B) befestigen).

Achtung: Gepäck am Fahrzeug verändert das Fahrverhalten. Überprüfen Sie den korrekten Sitz des Rackpack bei jeder Rast. Achten Sie insbesondere darauf, dass Rackpack und Klettarmen nicht an der Auspuffanlage anliegen (min. Abstand 5 cm). Höchstgeschwindigkeit mit Rackpack: 130 km/h.

Rackpack ist ausschließlich zur Nutzung auf der QUICK-LOCK Gepäckbrücken-Erweiterung!

Important: In order to ensure safe driving with the Rackpack, mount the bag with all four velcro-straps as shown. Fix the bag with two velcro-straps at the front and two velcro-straps in the back (Secure with the velcro-straps at the four slots (A & B)).

Important: Luggage on the vehicle affects handling. Examine the correct tightness of the Rackpack at each rest. Make sure that Rackpack and velcro straps do not contact any part of the exhaust system (min. distance 5 cm). Maximum speed with Rackpack: 80 mph (130 km/h).

The Rackpack is designed to be used only with QUICK-LOCK Luggage Rack Extension!

BEFESTIGUNG / MOUNTING

1 Rackpack an den vier gezeigten Verzurranschlüssen (A) und (B) mit den Klettarmen befestigen.
Secure the Rackpack with velcro-straps at the four slots as shown (A & B).

A Befestigen Sie die hinteren Klettarmen wie gezeigt (Einfädeln, anziehen und festkletten).
Fasten the rear velcro-straps as shown. (lead the strap through the loop and the buckle, then pull tight before fixing the velcro).

B Befestigen Sie die vorderen Klettarmen wie gezeigt (Einfädeln, anziehen und festkletten).
Fasten the front velcro-straps as shown. (lead the strap through the loop and the buckle, then pull tight before fixing the velcro).

1 Rackpack
Rackpack

Wasserdichte Innentasche, Schultergurt
Waterproof Innerbag, Shoulder Strap

2 QUICK-LOCK Gepäckbrücken-Erweiterung
QUICK-LOCK Luggage Rack Extension

INFORMATION

Beachten Sie die der QUICK-LOCK Gepäckbrücken-Erweiterung (2) beiliegende Anbauanleitung.
Please pay attention to the instructions included with the QUICK-LOCK Luggage Rack Extension (2).

Bags-Connection
GmbH & Co.KG
Ernteweg 8/10
35282 Rauschenberg
Germany

Tel. +49 (0) 64 25/8 16 8-00
Fax +49 (0) 64 25/8 16 8-10

www.bags-connection.com